

Otro estudiante más fue asesinado

VÍCTOR CHÁVEZ OGAZÓN

La FEU alza la voz y pide freno a la violencia tanto en las escuelas como en el estado

A seis días de la marcha en donde miles de estudiantes alzaron la voz sobre la inseguridad y la violencia que mata a los jóvenes en Jalisco, otro estudiante fue asesinado cuando se resistió al asalto, esto en la colonia Plan de Oriente, en San Martín de las Flores de Abajo, del municipio de San Pedro Tlaquepaque.

José Armando cursaba el sexto semestre de la escuela Preparatoria 16 del Sistema de Educación Media Superior (SEMS).

Su muerte fue el 14 de octubre. Dos días más tarde y una vez que hubo contacto con la familia, el presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU), Jesús Medina Varela –mediante su cuenta de Twitter–, manifestó que está claro que la autoridad gubernamental correspondiente no realiza su trabajo, ya que no son casos aislados, en tanto, la ciudad se ha vuelto más violenta y se ha ensañado con la juventud.

Destaca el líder estudiantil que apenas el miércoles 10 de octubre marcharon alrededor de 10 mil universitarios y alzaron la voz para exigir a la autoridad estatal que ponga orden en el transporte público, proporcione seguridad a los planteles de la UdeG y justicia para las familias de Barba-



JESÚS MEDINA

(PRESIDENTE DE LA FEU)

Repetimos, como en cada comunicado, marcha y mención a las autoridades, que no nos expongan a perder a nadie más. La comunidad universitaria quiere y exige seguridad, justicia y paz. Estamos cansados de la simulación, impunidad y de las promesas incumplidas de las autoridades”.

ra Daniela y Angélica María.

Marcharon 10 mil universitarios pidiendo paz y justicia. @michuymedina

“Fue una movilización de hartazgo de una comunidad que ya está hasta el límite; de una comunidad que ha sido altamente vulnerada por la delincuencia, por la violencia, por toda esa situación que existe en torno a los planteles”, comentó.

Medina Varela dijo que este último caso ocurrió presuntamente por un asalto; el joven, al tratar de ponerse a salvo, fue victimado con un arma de fuego en una de las zonas de Tlaquepaque con alta marginación. “Está en la fase de peritaje la investigación de lo que sucedió. Los jóvenes están perdiendo la vida”, por lo que se está poniendo en riesgo el futuro del país y de Jalisco, añadió.

